

## **VEREINT FÖRDERN**

### **10 JAHRE FÖRDERVEREIN KARLSGYMNASIUM MÜNCHEN e.V.**

Vor nunmehr zehn Jahren, im Frühjahr 2007, wurde aus dem damaligen Elternbeirat heraus der Förderverein an unserer Schule gegründet, um durch die Akquise zusätzlicher Spenden und Mittel die Schule zu unterstützen und zu fördern.

Der Förderverein hat mittlerweile etwa 150 Mitglieder inklusive der Eltern der Streicherklassen.

Der Förderverein verwendet die Beiträge und Spenden für verschiedene schulische und schulbezogene Projekte sowie Wunschinvestitionen der Schule, die durch die öffentliche Hand nicht gedeckt sind: Eine interaktive elektronische Tafel, Sitzgelegenheiten für den Schulhof, Stehtische für Veranstaltungen, Mannschaftstrikots u.v.m.. Daneben verwaltet der Förderverein die Finanzen der Streicherklassen. Seit einigen Jahren führt der Förderverein auf seinem Vereinskonto "Unterkonten" für Projekte der Schüler, z.B. die Abikassen der Q11 und Q12, Geldeingänge beim Spendenmarathon 2016 oder anderer Veranstaltungen der Schülerschaft. Bei der Abschlussfeier der Abiturienten sowie beim Sommerkonzert der Schule übernimmt der Förderverein jeweils die Rolle des Veranstalters durch Abschluss des Saalmietvertrages. Um Ihnen einen Überblick über das vergangene Jahr zu geben, berichten wir Ihnen in zeitlicher Abfolge, welche Veranstaltungen der Förderverein organisiert und welche Schulprojekte der Förderverein im Schuljahr 2016/17 unterstützt hat.

Im Rahmen des Karlsforums fanden die folgenden Veranstaltungen statt:

- "Computerspiele - fremde Welten?", Vortrag von Dipl. Soz. Päd. (FH) Dominik Hanakam (Leiter des Spiellabors der Hochschule München, Fakultät für Angewandte Sozialwissenschaften)
- Kabarettabend mit Django Asül mit seinem Programm "Letzte Patrone"
- Kammerkonzert der Jugend musiziert - PreisträgerInnen unserer Schule
- "Imkern in der Stadt", Vortrag mit Johannes Weber vom Stadtbienen e.V. Berlin
- "Sucht - Prävention, aktuelle Aspekte", Vortrag mit Dr. med. Kirsten Meyer von der Schwabinger Drogenenzugsstation "Die Villa"

Ein abwechslungsreiches Programm, das nicht nur das Schulleben bereichert, sondern auch Gelegenheit für ein kommunikatives Miteinander bietet und das, wie die meist gut besuchten Veranstaltungen zeigen, bei der Schulfamilie gut ankommt.

Für die folgenden Projekte und Aktionen übernahm der Förderverein die Gesamtkosten bzw. eine Teilfinanzierung:

- MFM-Projekt der 6. und 9. Klassen
- P-Seminar "Eulenflug" der Q11
- Lyrik-Projekt mit Christine Knödler vom Lyrikkabinett München für die 5. Jahrgangsstufe
- Lichtbildervortrag "Unus ex Apulia. Federico II e la Capitanata." mit Pasquale Episcopo von der VHS München für die 11. Jahrgangsstufe
- zweite Übernachtung beim SMV-Seminar in Siegsdorf
- Exkursion der 5. Klassen in den Archäologie-Park Campodunum Kempten

- Druckkosten für ein "Infoblatt" der SMV
- Materialien für das Wahlfach LEGO Mindstorm, das im Schuljahr 2017/18 angeboten werden soll
- Praktikantenstelle für Schulsozialarbeit
- Chorfahrt des Schulchores

Gemeinsam mit dem Elternbeirat:

- Imkerei-AG
- Gewächshaus-Projekt
- 3radcafé beim Sommerfest

Zum Schluss noch einige Personalien: Willi Springer und Peter Bartel, die in den letzten Jahren als stellvertretender Vorsitzender bzw. Beisitzer im Vereinsvorstand aktiv waren, haben diese Ämter nach dem Abitur ihrer Kinder abgegeben. Wir danken beiden für ihren Einsatz und wünschen ihnen alles Gute! Bei der Wahl des neuen Vorstands im vergangenen Oktober wurden folgende Positionen neu besetzt: Dr. Rainer Jund wurde zum 1. Vorsitzenden, Prof. Dr. Joachim Rädler zum 2.

Vorsitzenden, Prof. Dr. Anna Leisner-Egensperger zur Schriftführerin und Markus Weiss zum Beisitzer gewählt. Das Amt des Schatzmeisters hat weiterhin Steffen Siguda inne. Vertreter der Schulleitung und der Lehrerschaft sind weiterhin Thomas Franz und Michael Steinlechner. Die Delegierte des Elternbeirats ist Gabriela Beer. Die Schülerschaft wurde in diesem Schuljahr von Arno Eggers vertreten.

Alle, die den Förderverein und somit das Karls gymnasium mit Ideen, Anregungen, einer (gerne auch aktiven) Mitgliedschaft oder Spenden unterstützen möchten, sind herzlich eingeladen sich an unser Team zu wenden – bei den Veranstaltungen des Karlsforums, den Schulfesten oder jederzeit per E-Mail (Kontakt Daten finden Sie unter <http://www.karls gymnasium-pasing.de/foerderverein>). Wir freuen uns darauf, mit Ihnen vereint zu fördern!

Für das Team des Fördervereins

Ursula Rädler